
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２０日（金） 

  受講者数２７名 

    （講師含む） 

太田 政裕 事務職員 

（寿都町立寿都中学校） 金内 大輔 事務職員 

（寿都町立寿都小学校） 

 

○学校事情にもよるだろうが（修学旅行等）適当と思います。多忙な時期から少し抜け出せる時

期ではないか。 

○講師の他に司会進行がいたことで大変スムーズだった。 

○進行の仕方が良くて、様々なご意見や実践が聞けて良かったです。 

 ○どちらのテーマも身近で、取り組みやすい内容で良かったです。 

 ○２つの講義のテーマは違っても、学校作りを目指し実践に基づいた内容で良かったと思います。 

 ○どの学校でも事務職員が主体的に取り組んでいる日常実践の内容であったので満足でした。こ

れがもっと派生して、さらに発展・定着していってほしいし、また「その後」ということでお

話を聞きたいです。 

○金内講師の予算要望にかける想い、今一度みんなで共有して、さらに実践を進めていければと

思いました。 

○太田講師の、単なる「備品管理手法」ということにとどまらず、予算要望や二本立て運営計画

とも絡めながらレポートをまとめられていたことに好感をもちました。 

○講師お二人の講義はとても良く、誠実な説明で、学校事務職員としての日常の姿勢の重要なポ

イントを教えてもらいました。学校事務職員としてのモチベーションをどのように高めていく

か、それは日常の学校づくりの着実な活動がベースになっているという点が良かったと思う。 

●６月下旬あたりなら、もう少し受講者が集まると思います。 

 

 

 

受講者の方々の声 


